



Pièces	7 Pièces
Superficie	283 m²
Référence	83562106
Prix	2 850 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Situé au 1er étage d'un immeuble ancien, Barnes vous propose cet appartement à rénover d'une surface de 283,48m². Il bénéficie d'une belle hauteur sous plafond de 3,22m, d'une triple réception avec salon adjacent, de jolies moulures et de cheminées fonctionnelles. Actuellement organisé en 4 chambres, le plan est très modulable et permet un beau projet de rénovation. Deux très grandes caves complètent ce bien. Un parking ("boxable") à proximité est proposé en option au prix de 60.000€. 2,740,384.62 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: 4%ttc honoraires à la charge de ...

Located on the 1st floor of an old building, Barnes presents you this apartment to renovate with a surface area of ??283.48m². It benefits from a beautiful ceiling height of 3.22m, a triple reception room with adjacent lounge, pretty moldings and functional fireplaces. Currently organized into 4 bedrooms, the plan is very modular and allows for a beautiful renovation project. Two very large cellars complete this property. A ("boxable") parking lot nearby is proposed as an option at a price of €60,000. 2,740,384.62 € Agency fees not included - Agency commission: 4%VAT included Agency fees payable ...

BARNES TROCADERO

81, avenue Kléber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

